

## Joseph Egger, Saint-Leonard

14.12.1931–27.2.2002 (GSP 1953–1956)

Joseph Egger est né le 14 décembre 1931 à Rechthalten FR, où ses parents géraient une grande ferme. Il était le fils aîné d'une famille de 9 enfants, dont 3 filles et 6 garçons. Il suivit son école à Rechthalten. Dès qu'il eût terminé sa scolarité obligatoire, il entra à l'usine «Sarina» à Fribourg comme ouvrier. Après son école de recrues comme chauffeur, il entra à la Garde Suisse Pontificale jusqu'en 1956. De retour en Suisse, il s'engagea dans les Garde-frontières de 1956 à 1963, et il fut en poste successivement à Gondo, à La Cure, et à Torgon. Entre temps, en mai 1960 il épousa Anny Romailer. De cette union, naquirent 4 enfants, 2 garçons et 2 filles, et dès lors il s'installa en Valais. En 1964, il entra à l'École de la Police Cantonale Valaisanne. Il travailla 5 ans à Gampel, puis 20 ans à Sion au bureau de liaison. Il prit sa retraite méritée en 1989, et dès lors, il put profiter pleinement de la présence de ses enfants petits-enfants et amis: Joseph était une personne très dynamique, et il aimait s'occuper de son jardin et des ses vignes. De temps en temps, il partait en voyage en compagnie de son épouse, pour découvrir d'autres horizons. Il s'occupait entre autre de la classe 1931, et il fut président de la section valaisanne des anciens Gardes Suisses Pontificaux, pendant plusieurs années.

Joseph nous a quitté subitement, le 27 février 2002, à Saint-Leonard, à l'âge de 71 ans, laissant sa famille et ses amis dans la peine.

Nous, les anciens gardes, qui t'avons connu, côtoyé et apprécié, tu nous laisses un grand vide. Nous garderons de toi, Joseph, un merveilleux souvenir.

Arrivederci Joseph

